

Sehr geehrte Damen und Herren,

in letzter Zeit tauchen im Regionalfernsehen immer mal wieder Berichte darüber auf, dass die Polizei Radfahrer auf ihr Fehlverhalten hinweist oder auch Bußgelder erhebt. Vor dem Hintergrund einer wachsenden Radfahrerstadt hat dies sicherlich auch seinen guten Grund. Obwohl dieses Problem für den Fußweg Övelgönne schon seit vielen Jahren bekannt ist, hat sich nichts verändert. Nachdem vor einem Jahr als Alternative ein Radweg über den Strand in einer Umfrage vernünftigerweise sich nicht durchsetzen konnte, ist erneut Stillstand bei diesem Problem eingetreten. Övelgönne ist als reiner Gehweg ausgeschildert. Doch dies hindert täglich Hunderte von Radfahrern nicht daran mit Höchstgeschwindigkeit besonders am Morgen die Strecke zu durchrasen und dabei andere und auch sich selbst zu gefährden. Bedauerlicherweise sind Fußstreifen nicht zu sehen. Und wenn schon einmal, dann werden die Radfahrer höflichst von ihrem Rad herunterkomplimentiert und steigen nach 50m wieder auf. Bei einer überschrittenen Parkzeit kommt man nicht so glimpflich davon. Ich halte diesen nun schon Jahre anhaltenden Zustand, der täglich zu Reibereien mit den Fußgängern führt, für nicht tragbar.

Die Hoffnung auf ein baldige Maßnahme nie aufgebend verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen

████████████████████

██████████